

Jugendgottesdienst

Unheilbar krank –

sich neu (er)-finden



Vielleicht denkst du dir: das wird mir nie passieren. Die Frau Nathalie Todenhöfer, langjährige Ministrantin, hat auch so gedacht... Sie kommt zum **Jugendgottesdienst am 4.12.2011 um 18:30 Uhr in die Kirche St. Bruder Klaus**. Mit 19 Jahren hat sie erfahren, dass sie unheilbar krank ist: Multipler Sklerose (MS). Sie wird erzählen, wie die Krankheit ihr Leben verändert hat und wie sie im Alltag damit zu recht kommt. Im Vorbereitungsgespräch auf diesen Jugendgottesdienst hat sie zu ihrer Lebenseinstellung folgendes gesagt: *Sich zu lieben um andere und das Leben zu lieben*. Es ist interessant zu erfahren, wie sie durch die Krankheit dazu gekommen ist.

Nach dem Gottesdienst, der musikalisch vom **Chor für junge Musik** begleitet wird, laden wir alle herzlich zu einem gemütlichen Beisammensein bei Glühwein/Kinderpunsch auf dem Kirchplatz ein. Mit den Spenden an dem Abend unterstützen wir die Stiftung für die an Multipler Sklerose (MS) erkrankten Menschen, die unverschuldet durch eine der schwersten unheilbaren Krankheiten in eine Notlage gekommen sind.

Alle sind herzlich eingeladen!

Euer Pfarrer
Sylwester Walocha mit Jugend